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Abstract (en)
The method involves determining a value of maximum admissible load of an engine based on speed and operating parameter of the engine from
cartography to control operation of the engine. The parameter is chosen from a differential pressure level between upstream and downstream of a
particle filter (22) and a variable representative of back pressure level generated by loading state of the filter. An independent claim is also included
for a system for controlling the operation of an internal combustion engine of a motor vehicle.

Abstract (fr)
Procédé de contrôle du fonctionnement d'un moteur à combustion interne de véhicule automobile, comprenant les étapes de calcul de la charge
maximale admissible du moteur, c'est à dire le niveau maximum de carburant injecté ou de couple délivré par le moteur, en fonction du régime
de fonctionnement du moteur et de limitation de la charge du moteur à la charge maximale admissible calculée, caractérisé en ce qu'au cours de
l'étape de calcul de la charge maximale admissible du moteur on extrait d'une cartographie (32) stockée en mémoire dans un calculateur (30) de
commande du fonctionnement du moteur ladite valeur maximale (CMax) de charge en fonction du régime du moteur et d'au moins un paramètre
de fonctionnement du moteur déterminé susceptible de modifier le niveau de charge du moteur indépendamment du point de fonctionnement dudit
moteur, ledit paramètre de fonctionnement du moteur déterminé est choisi parmi : le niveau de pression en amont d'un filtre à particules équipant
le moteur, le niveau de pression différentielle entre l'amont et l'aval du filtre à particules, une variable représentative du niveau de contre pression
générée par l'état de chargement d'un filtre à particules. <IMAGE>
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